

Regresa a la patria equipo campeón mundial de boxeo

image not found or type unknown



Sur la photo, Julio César La Cruz.

La Habana, 17 nov (JIT).- El equipo cubano de boxeo, líder del Campeonato Mundial de Belgrado, regresó el martes a la patria, después de asistir además al tope internacional celebrado en la ciudad de Róterdam, en Países Bajos.

La delegación fue recibida en el Aeropuerto Internacional José Martí por el presidente del Inder Osvaldo Vento Montiller y el vicepresidente Ariel Sainz, quienes dieron la bienvenida en representación del consejo de dirección del organismo y el pueblo cubano.

«Ustedes regresan al país en un momento muy importante de la Revolución. Hace pocas horas abrió sus puertas este Aeropuerto y también el turismo en la Isla. Estamos retornando a la nueva normalidad, por lo que comienzan a llegar las líneas aéreas que hace algún tiempo no realizaban operaciones comerciales debido a la situación internacional por la covid-19», destacó el titular del Inder.

También valoró el campeonato mundial como muy exigente, ya que asistieron 512 participantes por primera vez en 13 divisiones; y como promedio hubo 39 atletas por división, lo que impuso al certamen otro ritmo y nuevas exigencias.

Este resultado del llamado Buque Insignia del Deporte Cubano es una expresión también de lo que ha enseñado el profesor Rolando Acebal, que con disciplina se puede alcanzar todo en la vida, acotó.

Vento comentó que dentro de unos días una delegación cubana partirá hacia los I Juegos Panamericanos Júnior de Cali 2021, donde el boxeo estará representado e incluso se ha invitado a Julio César La Cruz, un ejemplo de deportista cubano.

Andy Cruz, en representación del equipo, agradeció el sencillo y emotivo recibimiento en la terminal aérea capitalina, así como el apoyo ofrecido por la máxima dirección del país, las autoridades deportivas y el pueblo cubano, tanto en Belgrado como en los recientes Juegos en Tokio 2020, donde fueron con un objetivo y lo cumplieron.

El jefe del colectivo técnico de la selección cubana de boxeo, Rolando Acebal, dijo a JIT que tienen motivos para sentirse contentos, pues fue un campeonato difícil, al igual que la preparación en medio de la covid-19.

Agregó que 32 naciones compitieron con más de ocho atletas, cifra de la cual dispuso la Isla. Recordó que debido a la covid-19 cinco atletas no pudieron asistir.

No obstante, nuestros púgiles cumplieron con el deber del deportista que se siente un cubano digno: regalar alegrías a nuestro pueblo y ratificar que el boxeo continuará cumpliendo con la patria, enfatizó Acebal.

Por Víctor Vitaliano Báez

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/277381-regresa-a-la-patria-equipo-campeon-mundial-de-boxeo>



Radio Habana Cuba